

Resistencia 30 de enero 1978

Hemos recibido de ustedes una carta fechada 6 de abril de la cual habia dado una esperanza a nuestro gran problema, la salida del pais de mi hijo , apenas llegado esta nuestras manos , yo la madre me dispuse a llegar a la embajada norteamericana lo cual ise y cumpli con todos los requisitos que eran necesarios para el pedido de opinion , conversar con el señor Ben Harris , el me atendio muy bien , los cuales despues de presentar todos los papeles , guardaron en contestarme a esta , ya casi a 2 meses de ello no tengo nada concreto todavia , como en su carta pedian ustedes que se le comunicara el resultado de los trámites me dispuse a escribirle esta breve carta .

Sin mas desde ya agradezco por su atencion lo saludo

Juanita de Bustamante

mi dirección guerra 927 Resistencia - (Chaco)  
(3500)

Teléfono 5609 -